

Sie haben sich für eine hochwertige **Fahrzeugbeschriftung / Folierung** entschieden. Um auch lange Freude daran zu haben, beachten Sie bitte die folgenden

Hinweise!

Was muss ich nach einer Folierung beachten?

An den Stoßkanten der Folie sollte nicht zu grob gereinigt oder gerieben werden.

Kann ich mit der Folie in die Waschstrasse?

Generell ja. Nach der Folierung sollten Sie der Folie aber <u>14 Tage</u> Zeit geben sich zu festigen. Genau wie bei Lack wird empfohlen in eine Textil-Waschstraße zu fahren, da diese weniger Kratzer verursachen. Außerdem sollte mit dem Dampfstrahler ein Mindestabstand von 1m immer eingehalten werden.

Wie lange hält eine Folie auf meinem Auto?

Das hängt davon ab, ob Ihr Fahrzeug ein Garagenwagen ist und somit dem Sonnenlicht weniger ausgesetzt wird und Sie die Folie so pflegen wie es empfohlen wird. Natürlich kommt es auch auf das Material an, im Schnitt hält die Folie 3-7 Jahre.

bei Fragen: - rufen Sie uns an

Wir wünschen Ihnen langanhaltende Freude an Ihrem Fahrzeug und grüßen herzlichst aus Troisdorf!

Ihr WerbeTeam Nagel



